



**Apostar** por dejar un asiento vacío si el aula no está llena

► Otras recomendaciones que hace la Universidad Miguel Hernández aprovechando esta sexta ola es la aprovechar los espacios si el aula no está llena. Es decir, intentar mantener en clase y al máximo posible la distancia interpersonal, dejando un asiento de separación. Por supuesto, el uso de gel hidroalcohólico sigue siendo obligatorio antes de entrar al aula, algunas de las cuales cuentan con equipos de medida de la concentración de CO2 con el fin de comprobar la ventilación de las aulas. En caso de que un alumno sea positivo tras acudir a clase debe comunicarlo al profesorado y a su centro de salud.



Dos estudiantes con mascarilla, este lunes por la tarde, en el campus de Elche de la Universidad Miguel Hernández.

ANTONIO AMORÓS

J.M.GRAU

■ Mascarilla no solo en el interior, sino también en el exterior de los campus, mascarillas para FFP2 para el profesorado y los técnicos, y teletrabajo para el personal de administración y servicios que haya estado en contacto con un positivo covid. Este puede ser, en líneas generales, el resumen de cómo está siendo la vuelta a las clases, a la rutina en la Universidad Miguel Hernández (UMH) tras las vacaciones de Navidad.

La modificación de las medidas preventivas que ha difundido la Universidad de cara a este mes de enero incluye que se debe usar la mascarilla, al menos quirúrgica o higiénica, «en todo momento en todos los campus de la UMH».

Asimismo, se ha indicado que en las conserjerías de los aularios se dispondrá de mascarillas FFP2 para profesores y técnicos que deseen tener una mayor protección para la docencia. De igual modo,

# Un campus blindado ante la sexta ola

► La UMH activa el nuevo protocolo en la vuelta a las aulas: FFP2 para los docentes y teletrabajo del personal administrativo en caso de contacto estrecho

también tiene que estar a disposición del personal que atienda al público mascarillas de este tipo.

«Atendiendo a la elevada incidencia acumulada, el personal de la UMH que trabaje en estancias compartidas, deberá hacer teletrabajo en caso de ser considerado contacto estrecho por Sanidad. Las personas que tengan un despacho de uso individual, seguirán trabajando de forma pre-

sencial, extremando las precauciones, tal y como establece el protocolo covid», según se indica también desde la institución sanitaria.

En cuanto a la docencia por parte del profesorado, esta se va a seguir realizando de forma presencial, incluso cuando se haya considerado contacto estrecho por Sanidad, siempre extremando las precauciones, tal y como

establece el protocolo covid.

La institución académica informa además de que en caso de dar positivo se debe empezar inmediatamente el aislamiento, que durará al menos siete días desde el inicio de los síntomas, siempre que esté al menos tres días sin síntomas de covid.

Además, se recuerda que hasta los diez días posteriores al inicio de síntomas o fecha de diag-

nóstico se deben extremar las precauciones y reducir todo lo posible las interacciones sociales, utilizando de forma constante la mascarilla.

En el caso de contactos estrechos las personas con inmunodepresión o que no estén vacunadas con pauta completa deberán guardar cuarentena, es decir, proceder a su aislamiento domiciliario. La duración de la cuarentena será de siete días, siempre y cuando no desarrollen síntomas durante este periodo. Hasta completar los diez días tras el último contacto deberán extremar las medidas de protección: utilización de mascarilla, limitación del número de contactos sociales, etcétera.

En el caso de contactos estrechos de personas sin inmunodepresión y vacunadas con pauta completa, y hasta completar los 10 días tras el último contacto, deberán extremar las medidas de protección ya conocidas cuando estén en la UMH.